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ゲスト卓話：三次市長 福岡誠志様 
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 皆さん、こんにちは。 

 今年の例会も残すところ２回となりました。来週が夜間例会となりますので、会議所

で行う例会は今日が最後となります。少し振り返らせて頂きますと、７月から新年度が

始まりましたが、ガバナーの公式訪問が今年も早い時期で年度前から準備が必要でし

た。井内ガバナーが言われた、ロータリー活動復活の年とありましたが、当クラブは新

宅年度よりその道筋を付けていただいていたので、スムーズに今年度活動ができたと思います。ガバ

ナー公式訪問の後、３年ぶりの花火大会後の清掃作業、防災フェア、環境問題の出前授業と立て続けに

皆さんと活動を行うことが出来ました。 

 そして、今年度初めて行った三次再発見の旅につきましては、７月に三次市長へ訪問した際に、地域

活動復活の補助金の紹介を頂き、会員の方のアイデアで実現できました。先週、無事すべて実施でき、

アンケートもさせていただき、おおむねいい結果で喜んでいただきました。この度の三次再発見の旅は

様々な制約等があり、松尾会員の君田交通さんの協力があったから実施出来たと思います。また、活動

のすべてを林会員、広田会員に紹介いただきました。ロータリーによる地域貢献がアピール出来たと思

います。ありがとうございました。 

 一方、これまで続けてきた青少年への野球教室は、大田選手の海外遠征で実施できませんでしたが、

来年は開催できることを楽しみにしたいと思います。 

 さて、師走に入り、メディア等では恒例の流行語大賞や漢字一文字が発表されました。流行語大賞

は、阪神タイガースのAREでした。昨年が村神様、一昨年がリアル二刀流で三年連続でプロ野球関連でし

た。個人的な感想ですが、スポーツ関連でみんなが笑顔になる。もう一つが、一年を振り返っても夏ま

でのことはあまり覚えていないので、その点プロ野球は秋に一番盛り上がるので皆さんの印象に残るの

ではないかと思います。 

 今年の漢字一文字は「税」でした。皆さんの漢字一文字はなんでしょうか。私は「孫」です。今年初

孫が誕生してくれました。多くの方が孫は可愛いばっかりよと良く言われていましたが、本当でした。

この前テレビで孫育て10か条というものがありましたが、可愛いばっかりなので守れるかどうか自信は

ありません。 

 本日は、総会となります。松尾年度始動です。皆様のご支援をお願いして開会の挨拶とさせていただ

きます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



【ビジター】 信国 秀昭様（三次中央） 

       船越 美和様（庄原） 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

第2756回（11月30日）の出席報告 第2758回（12月14日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 30 1 0 75％ 40 33 7 82.5％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

例   会   次   第 

・先週の理事役員会において坂本会員の11月末での退会、周年記念事業のため

に毎月1,000円の積み立てを次回の会費請求から開始、秋田県豪雨災害に対す

る支援金について承認されましたのでご報告いたします。 

≪来信文書≫ 

・12月21日、夜間例会出欠表の回覧 

・(株)広島銀行：お礼状 

・前田(リ)会員（親睦部会） 

 来週21日、18：30から森新さんで夜間忘年例会を行います。オープン例会のため、数名の方が来ら

れます。皆さま、これを機会に親睦を深めていただきたいので、ぜひ参加の方をよろしくお願いいた

します。 

・青山会員（ゴルフ同好会） 

 ゴルフ同好会新年杯を3月5日～9日の間で調整したいと思います。場所、スタート時間は予定ですが

庄原カントリークラブ、9：30頃スタートです。後ほどクラブから日程調整のメールを配信いたします

ので、よろしくお願いいたします。 

・柘植会員（会員組織委員会） 

 来週21日はオープン例会を開催し、4名の参加が予定されています。よろしくお願いいたします。 



S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計8､000円  

氏   名  内            容  

信国 秀昭 

舟越 美和 

 

花本 好正 

青山 真治 

 

藤原 博已 

 

松尾 宏 

 

前田 リエ 

水本 行亮 

本日は宜しくお願い致します。 

本日はよろしくお願いします。温灸を学んでおります。先日、ほうろく灸を体験しました。興味あら

れる方はぜひどうぞ。 

本日は総会となります。よろしくお願いします。 

十日市支店、新築オープンにあたり、お花を頂きありがとうございました。皆様のご期待に応える

よう努めてまいります。 

この前、取材いただいた記事を本日の中国新聞に掲載していただきました。広田支局長さんあ

りがとうございました。これからも農業に関する記事をお願いします。 

ロータリーメンバーの皆様「再発見の旅」では大変、お世話になりありがとうございました。 

先々週広島へ、先週福岡へ、永ちゃんのライブ参戦して来ました。81才の母もノリノリで元気に

タオルを投げてました。 

結婚記念月 

プログラム：年次総会 

2023-24年度予算執行状況中間報告 

 幹事：高杉 將壽会員 

2024-25年度 理事役員 

会 長：松尾 宏 会員  理事：明山 晃映会員 

副会長： 林 初幸会員  理事：石田 光司郎会員 

幹 事：中村 伸之会員  理事：水本 行亮会員 

会 計：中川 筆之会員  理事：新宅 冨士夫会員 

             理事：石井 浩彦会員 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 11月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校  

 「来た時より英語がうまくなった。発音も良くなったし、語彙も増えたね」。ホストファザーのそ

の言葉がうれしくて。日常会話で詰まることが少なくなりました。月初にホスト家族と結婚式でテネ

シー州へ、月末に感謝祭でアリゾナ州を訪れました。丸焼きのターキーはおいしく、ハイキングでサ

ボテンを見ました。同じ国なのにタイムゾーンが違ったり、自然も違ったりして面白かったです。  

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

新しいホスト家族(下志和地町)も本当にすてきで親切です。体調の問題もあ

りません。高校には少しばかり遠くなって列車で通っていますが、思ったより

大丈夫です。学校ではさらに頑張っています。訳したり、理解しようとした

り。三次での生活は全てが驚きの毎日です。最初のホスト家族とパーティーに

出かけて、とても楽しい時間を過ごしました。素晴らしい食事でした。  

2023-24年度「みよし再発見の旅」（市北部コース） 


